

LICEO NAPOLITANO

Circular Estudiantil # 003 Trimestral/25

La disciplina es la parte más importante del éxito, somos el resultado de lo que hacemos repetidamente.

La excelencia entonces no es un acto, sino un hábito. (Aristóteles)

JULIO:

Viernes 25 Julio/25: Reunión de Padres de Familia. Tal y como ya se había informado en anterior circular tendremos la entrega de informes académicos y otras consideraciones, nuevamente se realizará en 3 secciones para una mejor interacción con los Padres y Acudientes según el horario que le sea asignado en la plataforma TMO.

Ceremonias de Grado: Este día se ampliará la información de costos para los que realizan Ceremonias de Grado

FECHAS: Transición y 5° el Viernes 21/Nov/25 y para 9° y 11° el Sábado 22/Nov/25;

Últimos Detalles Semana Cultural: Con la alegría que nos caracteriza y la proactividad que tenemos, cada docente presentara lo que se tiene planeado para la Semana Cultural 2025. -Presentación de estudiantes durante la Semana – Bailes- Teatro- Danza – Exposiciones y demás actividades a realizar durante estos días.

Lunes 28 Julio al Viernes 01 Agosto/25: En esa semana se realizarán las superaciones correspondientes al segundo periodo del presente año lectivo, los estudiantes que deban realizarlas tendrán que presentar el Boletín del 2do periodo. Estas se harán dentro del horario con el docente titular.

Julio - Hasta el Martes 05 Agosto/25: Estimados padres de familia a partir de este comunicado iniciaremos la recepción del dinero para la compra de las camisetas Institucionales para la Semana x Cultural, recuerde las tallas y su respectivo valor se estarán enviando vía TMO, no olvide que al cancelar en secretaria debe informar la talla del estudiante. El plazo para cancelar la camiseta será hasta el día martes 05 de Agosto/25 en secretaria.

AGOSTO

Jueves 01 Agosto: Se activará el Link de PREMATICULA para los estudiantes antiguos que continúan en nuestra institución para el periodo 2.026, el plazo para diligenciar el mismo es hasta el 22 de Agosto/25. Por tanto, el hecho de no enviar el formulario virtual a la fecha anteriormente mencionada dará por sentado que el/la estudiante NO CONTINUARÁ en el colegio al año lectivo siguiente y la institución podrá disponer de su cupo, en razón a que estamos recibiendo solicitudes de estudiantes que desean ser parte de nuestra familia Napolitana para el próximo periodo académico.

Viernes 8 Agosto: Convivencia para estudiantes de Grado 11°.

Domingo 10 Agosto: Presentación Prueba Saber 11°.

Jueves 21 Agosto: Ultimo día para cancelar el valor por Mantenimiento o Alquiler y el valor del Transporte al Teatro Jorge Isaac este último solo para quienes estarán en escena.

SEPTIEMBRE

Lunes 01 Septiembre: Noche de Gala Teatro Jorge Isaac – este día los estudiantes no tienen clases se envía nota en que horario se deben presentar en el colegio únicamente los que estarán en escena y se van con la o el docente titular en el bus para el Teatro.

Martes 2 Septiembre: Los estudiantes no tendrán clases, se presentan los docentes a ultimar detalles de logística para iniciar las exposiciones.

Del Miércoles 03 al Viernes 05: Exposiciones Semana Cultural de los diferentes grados a realizarse en el Colegio

Lunes 08 Septiembre: Cierre de Presentaciones Lúdicas y Grupos Representativos.

Martes 09 Septiembre: INICIO DE INSCRIPCIONES PARA LOS NUEVOS ASPIRANTES AÑO LECTIVO 2.026.

Jueves 18 Septiembre: Se realizarán las Metaevaluaciones 3er periodo 2025 para los grados de Pj° a 11° . Deberán asistir con sus útiles escolares de las 3 primeras horas, su libro de artística (de 5° a 11° no olvidar el material solicitado por el docente del área) y su respectivo uniforme, adicionalmente estimado padre de familia recuerde que deberán estar a paz y salvo con la mensualidad y así evitar traumatismos.